
 

生徒会新聞について 

 今号から PCで作成し、発行します。そ

のぶん内容を拡充してお送りしますので、

ぜひ楽しんでお読みください。 

 また生徒会本部の活動やこの新聞に対

するご意見・ご感想、また企画へのご参

加をお願いします！（この企画が実現す

るかは皆さん次第です） 

もしかすると粗品がもらえるかも…? 

〇体育祭に向けて!!! 

 いよいよもうすぐに迫った体育祭。 

各クラス・各団での練習が、昨年度まで以上の活気と盛り上がり

を見せています。 

その中で行われている様々な取り組みの一部を取材してきまし

た。 

 

・体育祭に彩りを加えるパネル作成について 

どのクラスも団カラーを生かした力作が揃っています。完成したところが本当に早く見たい！！ 

 

・「魅せろ！ 最後の JUMP！」について 

３学年学級委員会主催の大縄の連続回数を各クラスで競うも

ので、毎日の最高連続回数が折れ線グラフで更新されていきます。

このグラフの前で一喜一憂する 3 年生をよく見かけます。 

 

・体育委員長の意気込み（田中大貴くん） 

「今年は初めての団対抗となり、一～三年生が『初めて』の

取り組みなので、全員で協力してクラスの仲を深められる良

い体育祭にできたらいいと思います」 

 

 大井中 2 大行事の一つ、体育祭。今回のスローガンは 

「大井中 70 周年春の陣～6 色の戦士 大鵬の乱～」

です。この体育祭は、どの学年にとっても「はじめて」のことば

かりなので、クラス内、団内での助け合いが必要になるでしょう。 

また、この記念すべき節目の年をともに迎えた私たち 700 人で、

5 月 28 日の大井中を私たち色で染めましょう！！  

健闘を祈ります！！ 
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取材に協力してくれた皆さん 

ありがとうございました。 

 

 



 

〇【インタビュー連載企画】ワタシの大井中（１） 

――今回から毎号連載するインタビュー企画、【ワタシの大井中】。  

様々な人へのインタビューを通し、『大井中とは、何なのか』を  

見つけていく―― 

  

記念すべき第一弾は、3 年 3 組関雪音さん。 

澤 井）よろしくお願いします。 

関さん）よろしくお願いします。 

 

澤 井）早速ですが、質問に移ります。 

関さんは 3 学年学級委員として活躍されていますが、緑ジャはどんな学年ですか? 

関さん）「メリハリがついて、やることはやる学年」ですかね。マジメなときと、ふざけて盛り上がる

とき、これはちょっとうるさいですけど、でも本当に楽しい学年です（笑） 

 

澤 井）部活動の面では女子バスケットボール部で活躍されていますが、女バスは   

どんな部活ですか?  

関さん）面白い部長がいて（右写真）、楽しい部活です（笑）。現在は学総に向け、小   

柳先生、大嶋先生の指導のもと、一つ一つのことに全力で取り組んでいます。  

たまにケンカすることもありますが、なんだかんだ仲の良い、とにかく楽し 

い部活ですね。 

 

澤 井）最後に、あなたにとって「大井中」とは、何ですか? 

関さん）そうですね、改めて言われると難しいですが……。 

    生活の一部ですかね。半日を学校で過ごしているわけですし、大井中が自分の第二の家みた

いな存在なので。今過ごしているこの 3 年間が、きっとこれからの人生の基礎になるのではないか

と思います。私はそんな大井中が大好きです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生徒会新聞 6月号 

・生徒会に対するご意見ご要望欄               （  年  組         ） 

 

 

 

・企画：「あなたの甘酸っぱい青春エピソード」     （ハンドルネーム：           ） 

 

 

 

 

 


